
 

 

 

 

ATA Nº 458
a
 - REUNIÃO ORDINÁRIA DA EGRÉGIA CONGREGAÇÃO DA ESCOLA DE EDUCAÇÃO FÍSICA, 

FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, REALIZADA 

EM 01 DE SETEMBRO DE 2014. 

Ao primeiro dia do mês de setembro de 2014, reuniram-se na Sala da Congregação da Escola de 1 

Educação Física, Fisioterapia e Terapia Ocupacional da Universidade Federal de Minas Gerais, 2 

situada à Avenida Presidente Antônio Carlos, 6627, às 14 horas, sob a Presidência do Senhor Diretor, 3 

professor Sérgio Teixeira da Fonseca, os seguintes professores: Gustavo Pereira Côrtes, Fernando 4 

Vítor Lima, Fátima Valéria Rodrigues, Cristiane Miryam Drumond de Brito, Silvio Ricardo da Silva, 5 

Mauro Heleno Chagas, Aline Alvim Scianni, Kátia Lúcia Moreira Lemos, Juliana de Melo Ocarino, 6 

Janine Gomes Cassiano, Leszek Antoni Szmuchrowski, Pablo Juan Greco, Franco Noce. Os 7 

Servidores Técnico-Administrativos em Educação: Dedison Justino Neto e Carlos Alberto Soares 8 

de Andrade. Representação Discente: Marcos Dittmar Buba e Vitor Lucas de Faria Pessoa. Ausência 9 

Justificada: Herbert Ugrinowitsch. Verificando a existência de quórum o Senhor Presidente deu por 10 

aberto os trabalhos para atender a seguinte pauta: 1. Ata 457; 2. Referendum – Afastamentos – 11 

Aprovados Ad-referendum; 3. Progressão Funcional do docente Bruno Souza Bechara Maxta – 12 

Parecerista: professor Gustavo Pereira Côrtes; 4. Progressão Funcional do docente Bruno Pena 13 

Couto – Parecerista: professor Silvio Ricardo da Silva; 5. Recurso contra indeferimento de 14 

pedido de Reinclusão Administrativa de discente no curso de Educação Física – Parecerista: 15 

professora Janine Gomes Cassiano; 6. Aprovação do Organograma Administrativo 16 

EEFFTO/UFMG; 7. Informes e Outros assuntos: 1. Ata 457; Ata aprovada com 2 (duas) 17 

abstenções; 2. Referendum – Afastamentos – Aprovados Ad-referendum; Os afastamentos no/do 18 

país foram votados em bloco e foram referendados por unanimidade. 3. Progressão Funcional do 19 

docente Bruno Souza Bechara Maxta – Parecerista: professor Gustavo Pereira Côrtes; O 20 

professor Gustavo realizou a leitura do parecer favorável à aprovação da progressão. Posto em 21 

votação, o parecer foi aprovado por unanimidade; Inclusão de item: 4. Progressão Funcional do 22 

docente Bruno Pena Couto – Parecerista: professor Silvio Ricardo da Silva; Foi lido o parecer 23 

favorável à aprovação da progressão, o qual, em votação, foi aprovado por unanimidade. 5. Recurso 24 

contra indeferimento de pedido de reinclusão Administrativa de discente no curso de Educação 25 

Física – Parecerista: professora Janine Gomes Cassiano; Com a palavra a professora Janine fez a 26 

leitura do seu parecer, esclarecendo que não há nenhum fato novo que justifique o deferimento da 27 

solicitação e que concorda com a posição do Colegiado. A professora Kátia expôs que sempre são 28 

atendidos pelo Colegiado, os pedidos considerados excepcionais. Em votação, o parecer foi aprovado 29 

com 5 (cinco) abstenções. 6. Aprovação do Organograma Administrativo EEFFTO/UFMG; O 30 

professor Sérgio fez alguns esclarecimentos informando que a Pró-Reitoria de Recursos Humanos-31 

PRORH, já havia solicitado o organograma da Unidade, o qual se encontra defasado. Diante disso, 32 

surgiu a necessidade de definir um novo organograma que refletisse a estrutura da Escola. Com a 33 

palavra, o servidor Carlos perguntou qual o prazo para entregar o documento na PRORH, e 34 

manifestou o interesse da categoria dos Servidores Técnico-Administrativos em Educação, em 35 

participar da elaboração do organograma. O servidor Dedison afirmou também, a necessidade de se 36 

discutir melhor sobre o organograma e solicitou que o mesmo fosse aprovado posteriormente. Com a 37 

palavra, o professor Sérgio concordou com a solicitação e explicou que mesmo sendo votado depois, 38 

gostaria de discutir o documento, esclarecendo aos membros que a proposta foi apresentada para 39 

suscitar uma discussão, sendo simplesmente uma proposta. Em discussão, o professor Pablo proferiu 40 

que sentiu falta da inclusão do Cenesp no organograma. A professora Kátia falou da importância de 41 

não extinguir o Cenesp, pois, para se criar órgão complementar na UFMG, está sendo muito difícil e 42 

burocrático. Em resposta, o professor Sérgio sugeriu aos departamentos de Educação Física, Esportes 43 

e Fisioterapia, montar uma comissão para discutir sobre o Cenesp e, posteriormente, retomar o assunto 44 

na Congregação. O professor Mauro questionou sobre o vínculo dos laboratórios aos departamentos 45 

no organograma. Em resposta, o professor Sérgio sugeriu vinculá-los aos colegiados de pós-graduação 46 

e graduação de acordo com a especificidade do laboratório. A professora Juliana sugeriu que o Cenex 47 

passasse para a estrutura acadêmica. A professora Janine manifestou duvida na localização da 48 

secretaria geral, das outras secretarias e dos colegiados. Ressaltou também, a ausência do movimento 49 

estudantil no organograma. Após outras discussões, o professor Sérgio se comprometeu a discutir com 50 

os representantes dos Servidores Técnico-Administrativos em Educação, junto com o servidor Davi 51 
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Marins Penido, sobre as questões do organograma. 7. Informes e Outros assuntos: 7.1- Com a 52 

palavra, a professora Kátia Lemos informou que esta sendo aprovada no Conselho Universitário, a 53 

proposta de Resolução Complementar sobre as Progressões e Promoções dos Integrantes das Carreiras 54 

de Magistério da UFMG. A professora fez explanação de toda a dinâmica das promoções e solicitou 55 

aos docentes que enviassem sugestões para subsidiar na discussão da próxima reunião do Conselho. 56 

7.2- Os discentes solicitaram esclarecimento sobre o memorando 46/2014, datado em 25/08/2014, 57 

enviado a toda Comunidade EEFFTO, que trata sobre a prática do comércio. Em resposta, o professor 58 

Sérgio esclareceu que está cumprindo a determinação da Portaria nº 47 de 25/10/2013, da Pró-Reitoria 59 

de Administração - PRA. Informou ainda, que irá colocar em pauta na próxima reunião, a discussão da 60 

Regulamentação do Comércio na Unidade. 7.3- O professor Pablo comunicou que não foi informado 61 

sobre o trancamento dos banheiros próximos aos Departamentos de Educação Física e Esportes, e que 62 

gostaria de ter acesso ao mesmo e quando houver qualquer mudança esta seja amplamente divulgada, 63 

coisa que não ocorreu. 7.4- Com a palavra, o servidor Carlos informou que, conforme foi solicitado, 64 

trouxeram a carta resposta dos Servidores Técnico-Administrativos em Educação, destinada ao 65 

docente Pablo Juan Greco. Como o professor havia se retirado da reunião um pouco antes, o servidor 66 

sugeriu entregar o documento à Direção para que o mesmo fosse repassado ao docente. Depois de 67 

encerrada a sessão, da qual para constar lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada será assinada 68 

por mim, Karine Pinheiro Monteiro Gomes, secretária executiva desta Unidade, e por todos que a 69 

aprovaram. Belo Horizonte, 01 de setembro de 2014.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 70 

 71 

SÉRGIO TEIXEIRA DA FONSECA ___________________________________________________ 72 

HERBERT UGRINOWITSCH ________________________________________________________ 73 

GUSTAVO PEREIRA CÔRTES _______________________________________________________ 74 

FERNANDO VÍTOR LIMA __________________________________________________________ 75 

FÁTIMA VALÉRIA RODRIGUES_____________________________________________________ 76 

CRISTIANE MIRYAM DRUMOND DE BRITO _________________________________________ 77 

SILVIO RICARDO DA SILVA _______________________________________________________ 78 

MAURO HELENO CHAGAS _________________________________________________________ 79 

ALINE ALVIM SCIANNI ___________________________________________________________ 80 

KÁTIA LÚCIA MOREIRA LEMOS ___________________________________________________ 81 

JULIANA DE MELO OCARINO ______________________________________________________ 82 

JANINE GOMES CASSIANO________________________________________________________ 83 

LESZEK ANTONI SZMUCHROWSKI _________________________________________________ 84 

PABLO JUAN GRECO ______________________________________________________________ 85 

FRANCO NOCE ___________________________________________________________________ 86 

CARLOS ALBERTO SOARES DE ANDRADE __________________________________________ 87 
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DEDISON JUSTINO NETO __________________________________________________________ 88 

FABIO EUSTÁQUIO PERDIGÃO DE OLIVEIRA ________________________________________ 89 

MARCOS DITTMAR BUBA _________________________________________________________ 90 


